ARTES MARCIALES

Un albaceteño, proclamado nuevo campeón de la Federación Mundial de Artes Marciales

El munerense Juan José Martínez logra el oro en hap-kido en los Mundiales celebrados en Hannover

ALBERTO MARÍN

ALBACETE

Tiene treinta años, y desde el pasado fin de semana, Juan José Martínez, natural de la localidad albaceteña de Munera es el nuevo campeón de la Federación Mundial de Artes Marciales, tras conseguir el oro el pasado fin de semana en los Mundiales de Hannover (Alemania).

Este albaceteño, que trabaja actualmente, en el Gimnasio Parque, es un perfecto especialista en la modalidad oriental conocida como hap-kido, cuyos orígenes proceden de Korea. Se trata de un arte marcial muy paralelo al haikido japonés, más conocido porque el actor Steven Seagal ha llevado a la gran pantalla este tipo de arte de combate.

El hap-kido comparte algunos golpes con el taekwondo, es muy dinámico en la técnica de pierna, v se basa en llaves así como en la presión de puntos vitales. Además, este deporte koreano trabaja con todas las partes del cuerpo. No sólo eso, dependiendo de la especialidad, incluso está permitido el empleo de armas blancas. Por ejemplo, el de Munera, dentro de su categoría, comprendida entre los 16 y los 34 años, ha utilizado la catana, algo similar a la espada, arma con la que ha sido campeón. Además de la catana, existen otro tipo de armas como el palo, espadas de



El flamante campeón, Juan José Martínez, trabaja actualmente en el Gimnasio Parque de Albacete. FOTO Mª DOLORES ORTIZ.

dos filos, entre otras.

"Hemos participado nueve compañeros por España, y hemos logrado un total de siete oros", manifestó con satisfacción el flamante campeón de la Federación Mundial de Artes Marciales.

De los nueve españoles que viajaron a Hannover, aparte

de Juan José, hubo otros dos albaceteños más en representación castellanomanchega, en concreto, de Villarrobledo, Manuel Ballesteros y Juan José M.Ortega, han realizado una brillante actuación en la ciudad bávara. Sin duda, siete metales que han hecho que España se haya colocado en el segundo

puesto del medallero, por delante de Alemania (nación anfitriona) y por detrás de Korea, la gran dominadora de la competición.

"En mi categoría quedé primero por encima de dos luchadores koreanos, y para mí es un motivo claro de orgullo", concluyó Juan José Martínez, el campeón albaceteño.